



Presseinformation

Datteln, 15. Februar 2022

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Kulturbüro der Stadt Datteln verlegt das Konzert mit Ray Wilson

Neuer Termin am 6. Oktober 2022 – Unplugged-Auftritt in der Lutherkirche

Die bisherigen Konzerte des schottischen Ex-Genesis-Sängers Ray Wilson sorgten in Datteln immer für Begeisterung. Die große Anzahl der verkauften Karten für seinen Auftritt in diesem Jahr zeigt, dass das Interesse an diesem charismatischen Musiker ungebrochen ist. Wegen der leider immer noch angespannten gesundheitlichen Lage hat sich das Kulturbüro der Stadt Datteln dafür entscheiden, den für 3. März 2022 geplanten Auftritt zu verschieben. Einen Ersatztermin gibt es bereits: Am **Donnerstag, 6. Oktober 2022**, um 20 Uhr wird Ray Wilson mit zwei weiteren Musikern als Trio unplugged in der Dattelner Lutherkirche (Martin-Luther-Straße 12) für ein einzigartiges Konzerterlebnis sorgen ...

Ray Wilson ist weltweit bekannt geworden als Nachfolger von Sänger Phil Collins bei der Rocklegende Genesis. Einen Namen hat er sich als sympathischer Ausnahmesänger mit charismatischer Bühnenpräsenz gemacht. In der Lutherkirche präsentiert er live und akustisch die größten Hits der Genesis-Bandgeschichte und seiner Solokarriere unter anderem als Frontmann der mit Nr.-1-Hits erfolgreichen Band Stiltskin. Zu hören gibt es auch eingestreute Solo-Hits von Peter Gabriel, Phil Collins oder Mike Rutherford.

Eintrittskarten (nur Sitzplätze) gibt es zum Preis von 26 Euro zuzüglich Gebühren **in Datteln** beim städtischen Kulturbüro (Kolpingstraße 1, Tel. 02363/107-369).